

INSTITUCIÓN EDUCATIVA HECTOR ABAD GOMEZ

Proceso: GESTION DIRECTIVA Código

Nombre del Documento: Circular de rectoría Versión 01



Circular # 39 del 10 de septiembre de 2025

ASUNTO: Implementación de la estrategia de centros de interés de lectura, escritura y oralidad **CILEO**, en el marco del programa CRESE.

DIRIGIDO A: Padres y madres de familia de los grados 1° a 5°, sede Placita de Flórez.

DE: Rectoría

Estimados padres y madres de familia, reciban un cordial saludo.

Nos dirigimos a ustedes para informarles sobre un importante programa que nuestra institución educativa implementará en colaboración con el Ministerio de Educación Nacional y la Universidad Nacional de Colombia.

En el marco del contrato interadministrativo No. CO1.PCCNTR.8071556 de 2025, se desarrollará la estrategia de **centros de interés de lectura**, **escritura y oralidad (CILEO)**. El objetivo principal de este programa es fortalecer la formación integral de nuestros estudiantes, promoviendo el gusto por la lectura y la escritura como herramientas fundamentales para su desarrollo académico y personal. Al mismo tiempo, se pretende desarrollar un proceso de nivelación académica en competencia lectoescritora, para los niños que la requieran, aprovechando la estrategia CILEO

¿En qué consiste CILEO?

Este programa busca crear espacios dinámicos y atractivos en el aula, donde sus hijos e hijas podrán:

- Explorar y descubrir el mundo a través de la lectura de diversos tipos de textos.
- Desarrollar sus habilidades de escritura de manera creativa y significativa.
- Fortalecer la oralidad y la capacidad de expresar sus ideas de forma clara y segura.
- **Nivelar a los estudiantes** que presentan dificultades en el proceso lectoescrito con estrategias herramientas y ejercicios que permitan alcanzar los logros esperados.

El programa está diseñado específicamente para los estudiantes de los grados **DE PRIMARIA** con algunos estudiantes focalizados, y se complementa con las propuestas pedagógicas de nuestra institución, buscando un aprendizaje más lúdico y participativo.

Será una iniciativa que contribuirá significativamente al crecimiento de sus hijos, formándolos como lectores y escritores competentes, y como ciudadanos activos y reflexivos.

Horario de actividad académica en la estrategia CILEO (jornada contraria).



INSTITUCIÓN EDUCATIVA HECTOR ABAD GOMEZ

Código

Versión 01



Página 2 de

Nombre del Documento: Circular de rectoría

FECHAS	HORARIO
Septiembre 16, 17,18	10:00 am-12:00 m
Octubre 22 ,23	10:00 am-12:00 m
Noviembre 7,10	10:00 am-12:00 m

¿Quienes puedenparticipar en la estrategia CILEO?

Proceso: GESTION DIRECTIVA

Inicialmente se focalizará el trabajo en los niños de 1° a 5°, previamente seleccionados por los docentes, de acuerdo con las necesidades de formación detectadas en el proceso de lectoescritura.

¿Que compromiso se requiere de los padres de familia?

Traer los niños a la institució a las 10 am y recogerlos al final de la jornada de clase habitua (5:30 pm) o a la hora que se indique desde la coordinacón. La institución garantiza la inclusión en el Programa de Alimentación Escolar (PAE) de todos los niños que participen en la estrategia de Cileo y Nivelación Académica.

¿Qué ganan los estudiantes que participen en la estrategia CILEO y Nivelación Académica?

Dado que la primera etapa de la estrategia está pensada para los estudiantes que presentan importantes deficiencias académicas en el proceso de lectoescritura, se espera logren avanzar y fortalecer sus aprendizajes en este campo, con lo cual se les facilite alcanzar los desepeños previstos para el año escolar.

La institución agradece el compromiso, esfuerzo y acompañamiento de cada padre de familia en esta estrategia en favor de la formación integral de los niños y niñas.

Atentamente,

ELKIN RAMIRO OSORIO VELÁSQUEZ Rector